

Roban dieciocho computadores desde la Subsecretaría de Educación Superior

INVESTIGACIÓN. Carabineros informó que en las cámaras de seguridad se ve “un solo sujeto con una mochila y dos bolsos”.

A tres cuadras de La Moreda se ubica el Edificio Santiago Downtown, en cuyo sexto piso funciona la Subsecretaría de Educación Superior, desde donde en la noche del 1 de enero fueron sustraídos 18 computadores, entre ellos el

del subsecretario Víctor Orellana y funcionarios técnicos.

“Se tienen imágenes de a lo menos un sujeto”, dijo el coronel Claudio Pavez, de la Prefectura Santiago Central de Carabineros. “Hay un solo sujeto que porta, entre una mochila y

dos bolsos, especies que corresponderían a los equipos computacionales sustraídos”.

El ministro (s) del Interior, Luis Cordero, dijo que “no simplemente puede ser la sustracción de computadores, sino que también podría sustraerse infor-

mación que es relevante para los servicios públicos”, a días de que se publiquen los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y la gratuidad, aunque la oficina informó que dichos trámites “no se verán afectados por este suceso”.

El hecho recordó el robo de computadores a los ministerios de Desarrollo Social y Culturas, en 2023. 



SE DESCARTÓ LA PÉRDIDA DE INFORMACIÓN SOBRE LA PAES.